
ZoZi(令和書)年席 雷oZI.7.I. 

纂 俣野っ子だよし書醗肺立脚一挙械 校長東麻子 

年一

期

二親鵠湖1壬亭主

二一臆‾ 「

き
み
だ
れ
零
し

あ
つ
め
て
干
し

最
上
川

き
み
だ
れ
を

あ
つ
め
て
早
し

最
上
川

7月になりました。上の6年生の作品にもありますが、さみだれ(梅雨)の雨量
が多くても、少なくても心配してしまうこの頃です。 1学期も残り3週間になりま
す。夏休み前の1学期のしめくくりです。 3年生は初めての書写で「二」を書きま
した。 4年生は「左右」 5年生は「成長」を書きました。各学年での育ちを感じま
す。 1 ・ 2年生は、アサガオやミニトマトのお世話や観察の中で、昨年度の分まで
いろいろ発見してうれしそうにしている様子を見て、子どもたちの学校での学びの
大きさもあらためて考えさせられます。 5年生の八ヶ岳野外体験教室が延期になり
ましたが、校内で計画した1学期の活動はほぼ予定通り進めているところです。振
り返ってみると、行事の多い6月になりました。みなさまのご理解・ご協力に感謝
いたします。
暑さが増したり、不順な天候の時期ですが、体調やケガに気をつけて、元気に生活
してほしいと思います。
マスクの扱いについて対応が変更になりました。感染症防止対策を行うと同時に、
熱中症などへの注意から、外での運動時(体育や休み時間)にマスクを外します。
学校でも子どもたちに声をかけますが、ご家庭でも、息苦しい時は、マスクを外す
ことやマスクを外している時は、人と距離をとるようにお話いただければ幸いです。
<7月・ 9月の主な行事予定>

日 曜 主 な 行 事 日 曜 主 な 行 事 

3 土 校庭開放(午前) 19 月 3時間授業 大掃除(カレンダー 

5 月 4年ごみ体験学習 注意。お休みの日ではありません。) 

6 火 またの学級公開日9:30へ11:30 20 火 1学期終業式 11:30 下校 

7 水 委員会活動 21 水 洗濯カーテン受け渡し 

8 木 代表委員会 22 木 海の日 

9 金 6年着衣泳 JしS教室 

14 水 午前授業下校13:20(学習費調査 23 金 スポーツの日 

15 木 1学期分) 29 木 洗濯カーテン受け取り 

16 金 給食終了 9 1日(水)2学期始業式 

月 2日(木)6年修学旅行説明会 

17 土 校庭開放日 3日(金)給食開始 

18 日 PTA親子工作教室(午前) 12日(日)社体協校庭清掃(午前) 

30日(木)6年日光修学旅行 

【保健目標】夏を元気に過ごそう 【給食目標】よい姿勢で正しい食べ方をしよう

夏休み7月21日(水)へ8月31日(火)



<俣野っ子 297名 子どもたちの活動から>

01 ・ 2年遠足 平塚市総合公園 1日

初めてバスでの遠足に出かけました。 2年生がバスに乗り込むすばやさに感心し

ました。 1年の差は大きいですね。おはようボランティアさんにも見送り・お迎え
をしていただいて、楽しい一目を過ごしてきました。小動物に触れてきた話をして
くれる人もいました。

06年体育大会 県立スポーツセンター 陸上競技場 2日

学区に近い新しい陸上競技場で市内6年生の体育大会を行いました。 3ブロック

に分かれ、学校代表として参加してきました。事前練習で神崎園長先生の指導を受
けて、当日に臨みました。

園長先生へのメッセージの一部をご紹介します。私は6年生の思いを知って、う
れしくなりました。

・走りをおしえてくれてありがとうございました。体育大会の100m走では、 1
7秒でした。練習ではかったタイムよりはやくなっていました。これは走りをお
しえてくれたようすけ先生のおかげだと思います。ありがとうございます。また
会えたらとてもうれしいです!

・体育大会の時はありがとうございました。私の中では、 1番速く走れたと思いま

す。練習の時おしえてくれたことをいしきしてこれからがんばります。幼稚園の
ころはありがとうございました。

・ 3週間の間、体育を教えてくださりありがとうございました。それのおかげで、

体育大会で目標の「記録を20秒切る」という目標が達成できました。教えてく

ださった時、幼稚園でよくマンツーマンでおしえてもらっていたなっかしい思い
出がよみがえってきました。

・体育大会の練習・応援してくださりありがとうございました。おかげで目標タイ
ムより1秒速く走れました。これからも俣野小学校をよろしくお願いいたします。

○民生委員懇談会 3日

善行地区と六会地区の民生委員・主任児童委員さんが来校してくださいました。
六会地区の民生委員さんは、毎月校門で下校の見守りをしてくださる日があります。
今回は、学校の様子や地域の様子をお話ししたり、校庭の子どもたちの様子を知っ
ていただきました。また、植栽で見通しの悪い公園の管理など地域のことや子ども
たちのことなど、幅広く、気にかけていただいています。-夏休み期間など、地域で
お世話になることがあるかもしれません。ご相談などある場合は、直接民生委員さ
んにお声がけください。

<地域別児童数(PTA校外委員より情報提供) >

俣野原・西俣野下 39人 住宅 46人 新田50人 立石A・B 51人

立石上 47人 立石ハイツ 20人 渋沢台19人 団地 9人

04年プラネタリウム(体育館) 8日

今年度は、体育館を暗くして、出張プラネタリム教室をしました。いつもと違う
体育館でこども館の方から星座や星の動きなどについて学びました。

02年 地域の公園たんけん 8日・ 11日 善行市民センター見学25日

短い時間ですが、近くの渋沢公園と亀井野公園の探検をしてきました。いつもの
遊び場とは違う公園のことに気づくことができました。昨年新しくなった善行市民



センターへも出かけ、地域での生活に大切な施設を知りました。ホールに青少協の
3行詩の作品掲示(1日まで)もあり、本校児童の作品も読むことができました。

05年 田植え 1 1日

今年も渋谷康宏さんのご協力で、 5年生は田植えをさせていただきました。最初
はぬかるみに戸惑っていましたが徐々に泥の心地よさを感じたり、苗を安定して植
える難しさを知ったりしていました。次の日に田んぼを見たい!という人がいたほ
ど、興味を持って活動しました。ありがとうございます。

○一斉下校訓練 16日

雨を心配しましたが、雨が弱い時間帯に-斉下校を行うことができました。兄・
姉は弟妹を連れて、そして家が近くの子どもたち同士で下校しました。
実際の場合は、地震の注意情報・予知情報、風水雪害の警報等で児童クラブは臨

時休所とのことですので、児童クラブには帰らず、帰宅になります。 (警報の解除後

は開所)この機会にご確認ください。

○またの学級 えだ豆のさやむき17日 2年 とうもろこし皮むき体験 22日

給食がえだ豆ごはんの日でした。調理員さんが朝から40分以上かけてさやむき
をしてくださったそうです。4校時、農家さんが来校してくださりお話を聞いた後、
またの学級の子どもたちはさやむきを体験しました。
2年生は、とうもろこしの皮むきをしました。地産地消の取り組みで、亀井野の

農家さんが日の出前に収穫してくださったとうもろこしでした。ひげを丁寧にとっ
たり、かたい芯の部分をとったりして、蒸す準備をしました。全校で、おいしくい
ただきました。

6月は食育月間です。他にもまたの学級は、地域の原さんの畑に出かけて作業や
収穫をさせていただきました。給食のトマト農家さんにも新しいトマト「湘南ポモ
ロン」を入れていただき、珍しいトマトを知りました。 「パプリカみたい」と色や大

きさにびっくりしていました。 1 ・ 2年のサツマイモづくりや5年生の米学習など

とともに地域の方々にご協力いただき、学びを広げています。

○授業参観・懇談会 3日、 17日、 22日

お忙しい中、多くの保護者のみなさまに来校いただきましてありがとうございま
した。特に

22日は防球ネット沿いに並んだ自転車の数と並べ方の整然とした様に感心しま
した。 2年前は、授業参観中の立ち話が気になると話題になったことがありました
が、今年は静かに参観していただいた印象です。目立たないことですが、保護者の
みなさまの姿勢をありがたく感じました。
そして、子どもたちの成長や活動の様子をご覧いただけたことと思います。懇談

会では、これまでの経過や夏休みに向けて1学期のまとめなどお話しさせていただ
きました。引き続き、家庭と学校の相互理解を深め、子どもたちのために連携して
いきたいと思います。また、受付をしてくださったPTAのみなさま、ありがとう
ございました。

日々成長する子どもたちです。ご心配なことなどありましたら、ご遠慮なく担任
にご相談ください。担任だけでな‾く、支援担当教諭やSCなどが連携しチームで対応

しています。また、必要に応じて、夏休み前に個別に面談をさせていただく場合も
あります。よろしくお願いいたします。



○地域の方から
・ (お手紙)仲良しグループ4入組の女の子

校長先生、今日の出来事です。いつもなら少し早い時間に登校する女の子たち。
今日は時間が遅く心配していましたら、ゆっくりゆっくり歩いてきました。理由
を聞くと、お友達がケガをしたとのこと。ちょっとした高さから落ち、頭やひざ
を打ったとのこと、友達を思いやる気待ち素晴らしいと思います。「学校教育目標」

の友だちを大切にする ぴったりですね。何かの折に皆様に紹介して欲しいと思

います。

・(お話)休日、車の通行の多いせまい道路でローラーボードで遊んでいる子どもた

ち、前にも注意をしたことがありましたが、また見かけました。危なかったので、

声をかけ注意をしました。その後は、見かけていません。
→7月11日から20日は夏の交通事故防止運動の期間です。夏休みに向けて、

車の交通量が増える時期です。小学生の交通事故もな葛くなりません。自転車や道
路の横断、せまい道の歩き方など、交通ルールを守って気をつけましょう。

<お知らせ> 「俣野っ子」について

○道徳の評価について
学習指導要領の改訂に伴い、道徳が「特別の教科」となりました。今年度も道徳

の評価は、文章記述で1年間の学習の様子を3学期にお知らせしますので1 ・ 2学

期は空欄となります。ご承知おきください。
○昨年より、学習評価を3つの観点で行い、総合的に評定をつけることになっていま
す。本校では、 「俣野っ子」の表記は単元の学習に沿ったものとなっています。そ

の単元の学習を3つの観点で総合的に評価し、 2または3段階で示しています。学

年単位で指導計画・評価計画に沿って進めています。
03 ・ 4年外国語活動については、学習内容や目標を示し、顕著な事項は所見欄に他

の教科の学習と同じように記述します。

06年日光修学旅行集金について
9月30日・ 10月1日に日光修学旅行を実施します。参加費用につきましては

銀行振込みによりお支払いいただくことになります。夏休み中ですが、 8月6日(

金)が振込期限となりますので、ご準備くださるようお願いいたします。詳細につ
きましては、追って文書でお知らせいたします。

○近隣の不審者情報が入りました
・不二家付近で20代くらいの金髪の男の人が小学生を追いかけているように見えた
・自転車に乗って後をつけて前後を行ったり来たりされた(10へ20代女性)

・自宅の玄関のドアのところまで後ろからついて来られた(高校生)

・「携帯をなくしたので探してほしい」とか、 「自分で拾えないので拾ってほしい」

といって声をかけ近づき、下半身露出する人がいる

<言上報>

約12年間おはようボランティアとして、お世話になっていた鈴木 さんが6

月12日ご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。新田の子どもたちの登
下校の見守りをしていただき、校門では、たくさんの子どもたちにやさしい笑顔で
声をかけてくださっていました。今までのご尽力に感謝するとともに、ご冥福をお
祈りします。


